

★柳谷沼イベント・生き物水質調査等に関する発表会を開催しました★

2月25日(土曜日)に、「柳谷沼イベント・生き物水質調査等に関する発表会」をエコミュージアムセンターセミナーハウスにて開催しました。

滑川町では、町内の特色でもある里山自然環境を、地域連携した活動を通じて活性化していくことを目的とする「里山プロジェクト」という事業を令和3年度より展開しています。

この事業の一環として、令和4年度から森林公園内に位置する柳谷沼にて、定期的なイベント、生き物・水質調査、環境整備が行われるようになりました。

発表会では、毎月生き物・水質調査を行っている福田小学校の柳谷沼ボランティア9名が、この柳谷沼での1年間の取り組み成果を発表しました。また、立正大学の関根一希講師と学部生による滑川産ミヤコタナゴのDNAに関する発表もありました。そして最後には、魚類研究者の金澤光氏より「この柳谷沼に関する取り組みは、今後も是非続けてほしい」との講評がありました。当日は、森林公園管理センター・さいたま水族館・神奈川県希少淡水魚の未来を考える会・所沢市埋蔵文化財調査センター、そして福田小学校の保護者や地元福田地区の皆さんなど総勢50名がお越しになりました。

